

【酒田光陵】本校生徒による中国・黒龍江省への訪問について — 日中友好と国際理解を深める交流へ —

本県は1993年に中国・黒龍江省と友好提携を結び、以降、青少年交流をはじめとするさまざまな分野で交流を重ねてきました。

このたび、中華人民共和国駐新潟総領事館からの招待を受け、相互理解と国際交流の推進を目的として、県内の高校生が中華人民共和国・黒龍江省を訪問することとなりました。訪問団は県内5校の高校生ら27名で構成され、本校からは生徒4名と引率教員1名が参加します。

つきましては、本校生徒の出発に先立ち、下記のとおり出発式を開催します。本県および本校における国際理解と多文化共生を、広く県民の皆さまにお伝えする貴重な機会と考えております。ぜひ、取材を賜りますようお願い申し上げます。

記

1 訪中日程 令和7年7月28日(月)～8月1日(金)

2 本校における生徒出発式

(1) 日時 令和7年7月17日(木) 16:00～

(2) 場所 山形県立酒田光陵高等学校 校長室

(3) 内容 参加生徒の挨拶・抱負発表、酒田地区日中友好協会からの
餞別贈呈など

(4) 参加者 酒田地区日中友好協会 本間理事長、青塚事務局長
本校生徒、教職員

(5) 備考 取材に関してご不明な点がございましたら、下記の担当まで
事前にお問い合わせください。